

Ecopetrol mantiene gestión ante la OFAC para obtener licencia que le permita comprar gas natural a PDVSA



Camacho: "La licencia ante la OFAC del Departamento del Tesoro la está gestionando Ecopetrol y eso se mantiene"

El ministro de Minas y Energía de Colombia, Andrés Camacho, en el marco de la VII Cumbre de Petróleo, Gas y Energía que se realiza en Cartagena de Indias, se refirió a los planes que agiliza su despacho en conjunto con la empresa Ecopetrol para evitar un escenario deficitario en la oferta de gas natural; e incluso admitió que se lleva adelante una investigación para determinar si efectivamente hay un saldo negativo entre la producción y el consumo.

"Estamos en proceso de investigación porque a veces se contrata más gas del que se necesita; y luego cuando hay un déficit puntual aparece un mercado secundario. Por donde van nuestras investigaciones indican que no tenemos un déficit, sino que se trata de un fenómeno de mercado", dijo Camacho. "Con la bolsa mercantil gestora del mercado estamos revisando cómo está el proceso de contratación porque estamos evidenciando que puede haber agentes sobrecontratados y otros que no están cubiertos con contratos de gas en firme", acotó

Una de las interrogantes que persiste es si el gobierno de Gustavo Petro

mantiene la intención de comprarle gas natural a Petróleos de Venezuela (PDVSA) pero eso pasa por la gestión que debe hacer Ecopetrol de una licencia ante la Oficina de Control de Activos Extranjeros del Departamento del Tesoro (OFAC) tomando en cuenta las sanciones que mantiene el gobierno norteamericano al sector público venezolano y que la empresa colombiana tiene actividades en territorio estadounidense.

"La licencia ante la OFAC del Departamento del Tesoro la está gestionando Ecopetrol y eso se mantiene, pero desconozco en qué situación se encuentra ante las autoridades de los Estados Unidos", se remitió a comentar Camacho.

El funcionario desglosó las medidas que están adoptando para incrementar la producción y al respecto se refirió a la evaluación que se está haciendo a todo el proceso de producción y fiscalización de los 258 campos con fin de verificar cuáles son los volúmenes declarados que se tienen.

Así mismo, señaló que desde 2023 se inició una política de mejora de la producción en varios campos que están en tierra en el piedemonte llanero y en el Magdalena medio para garantizar que los volúmenes que hemos identificado pueda ser usados y que impliquen mejorar condiciones de la infraestructura.

También se refirió a la resolución para utilizar los ductos del Cenit para sacar volúmenes de gas disponibles en tierra; y se está revisando el cronograma de proyectos costa afuera u offshore que están en marcha para determinar si pueden anticiparse las fechas de producción temprana.

Otra medida corresponde a Ecopetrol, que ha anunciado la sustitución del consumo de gas para inyección en su proceso de producción de hidrocarburos.

Categoría: Gas

País: Colombia

Términos Relacionados: Andrés Camacho Ecopetrol licencia Gas Natural OFAC

Related Content: Gremios energéticos proponen acuerdo para reactivar exploración en Colombia

PUBLICADO: 01 de octubre de 2024

LEA TAMBIÉN



Ecopetrol mantiene gestión ante la OFAC para obtener licencia que le permita comprar gas natural a PDVSA



Gremios energéticos proponen acuerdo para reactivar exploración en Colombia



Venezuela se convirtió en julio de 2024 en el tercer suplidor de crudo de los EE.UU.



Delcy Rodríguez aseguró en Moscú: "Nuevos proyectos apuntalan a Venezuela como país exportador de gas natural"

[Share](#) / [Save](#)